

Ambiance brésilienne avec le spectacle Maiador

CULTURE. Dans le cadre du dispositif "Ce soir on joue à domicile", porté par l'association Tinta'mars, la compagnie Delá Praká venue du Brésil présentera, ce samedi 28 juin, à 18 h 30, son spectacle **Maiador sur le terrain extérieur du gymnase de La Bonnelle.**

"Maiador" est une expression rurale du nord-est du Brésil qui désigne l'endroit où se repose le bétail. À la différence de l'étable, c'est un coin ombragé du champ où les bêtes se protègent du soleil de midi. Le spectacle Maiador apporte l'image de ces moments de refuge et de rencontres au cœur de la vie quotidienne. Il recrée ce "maiador", chargé de nos références personnelles et culturelles, dans chaque nouvel espace. Le public, qui nous en-

cerle, est l'élément fondamental de cette rencontre. Il est invité à partager une expérience inspirée de la culture populaire brésilienne où se mêlent acrobatie, danse contemporaine, le mât chinois et la musique en live.

Ce spectacle est accueilli par les jeunes du Centre d'accueil de demandeurs d'asile de Langres dans le cadre de "Ce soir on joue à domicile". En effet, les jeunes se sont occupé de l'organisation de cette représentation après avoir fait des repérages de spectacles lors de la dernière édition du festival Chalon dans la rue à Chalon-sur-Saône. Après avoir observé différentes créations artistiques, les membres du CADA ont travaillé sur les détails en vue de cette journée de samedi qui concrétisera leur engagement des derniers mois.



La compagnie Delá Praká proposera un spectacle mêlant cirque et musique.